

Stabwechsel im Jubiläumsjahr

17.02.2022

Die SHG Landau der DVMB wurde vor 40 Jahren am 27.05.1982 von Inge Schneider gegründet. Inge war 25 Jahre lang bis 17.09.2007 die Gruppensprecherin. Die Ablösung als Gruppensprecher erfolgte durch Jürgen Seifert, der für fast 15 Jahre unsere Gruppe engagiert führte.

Gesundheitsbedingt - und auch schon seit Sommer 2021 geplant - hat Jürgen zum Jahreswechsel die Leitung unserer Gruppe abgegeben. Noch kurz vor Jahresende hat das Schicksal dann richtig zugeschlagen. Jürgen war von heute auf morgen ans Bett gefesselt. Aber er arbeitet daran, daraus zu entfliehen. Wir wünschen ihm dazu viel Erfolg und gute Besserung.

Als Dank und Anerkennung seiner jahrelangen ehrenamtlichen Tätigkeit überreichte unsere Gruppe einen Präsentkorb mit vielen guten Sachen. Darüber hat sich Jürgen sehr gefreut.

Ludwig Schermer
Gruppensprecher SHG Landau